



Rey était dans les bois

publié le 08/01/2018

Rey était dans les bois. Il y avait une couche de quinze centimètres de neige et il neigeait encore. Elle tenait dans sa main droite son sabre-laser, et dans sa main gauche, la chaîne que lui avais donnée Ben. Ce dernier était celui qui l'avait recueillie durant la grande guerre entre les hommes et les machines. Ils étaient toujours ensemble mais un jour, des hommes ont emmené Ben et il n'était jamais revenu ... Elle avait marché durant des jours pour le retrouver et elle marchait encore. La jeune femme était épuisée, elle avait faim et soif.

Elle entendit un bruit, qui l'effraya encore plus. Il commençait à faire nuit, le soleil se couchait et Rey n'y voyait plus grand-chose. Elle tourna sur elle-même, ne voyant plus que les rayons du soleil qui s'effaçaient peu à peu. Elle entendit à nouveau un bruit, qui la fit sursauter. Elle se retourna et elle vit une personne, à environ cinquante mètres d'elle, tenant un sabre-laser. Cette personne portait un masque noir avec des rayures grises et brillantes. L'inconnu était habillé totalement en noir, avec une cape – noire elle aussi. L'individu avançait lentement vers Rey, qui reculait, par peur. Il alluma son sabre-laser, et Rey fit de même. Il se lança sur Rey qui faillit se faire trancher en deux. Ils se battirent durant plus de dix minutes. Un moment, Rey toucha l'inconnu au ventre, il lâcha son sabre et s'écroula par terre. Elle s'approcha de lui en s'assurant qu'il ne pouvait pas reprendre son sabre-laser. Elle retira son casque et elle découvrit que c'était Ben. Elle ne l'avait pas vu durant des années et elle le retrouvait dans un combat, en plus d'être blessé ?

MC4D